
ACTA:   `.es   un   docurnento   escrito,   dc   cardc(er   oficial,   en   el   que     retlejamos   aquellas   declslones   tomndas   o   acordadas   durante   la
celebraci6n  de  unajuma  ordinaria  (    ,)  o  cxtraordinarla  (      )    En  toda  asociacl6n  pdbllca  o  pri\'ada  (      )  consllluye  un  documento  de
obligado  cumpllmlento  para   dar  fe  de  lo  dlcho  en  la  rcunl6n  (      )  Los  documentos  anexos,  en  el  caso  que  log  haya,  deben  ser numerados

y  adj`intndos  al  acta"   (lnstituto  Cer`'antes   2()07,  pdg  42  y  ss  )  Su  est"ctura  convenlen`e  es   titulo,  datos  de  la  sesi6n.  asistencla,  arden
del  dia,  desarrollo,  acuerdos tornados}'  cierTe  y  firmas

CONSEJ0 DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOL6GICA

ACTA n.a  07 de 2017

Fecha:  Jueves  11  de Mayo de 2017

hagar`  Sala de juntas de la decanatura

Hora de  inicio:   10:20   a.rn. Hora de filnalizaci6n:  ] . 25 p.in.

ASISTENTHS:  John  A.  Forero,  Representante  principal  por  las  Coordinaciones  de  los
I'royectos  Curiculares,  Nevis  Balanta Castilla,  Representante  Uliidad de  Investigaciones,
Jorge   Rodriguez,   Representante   Unidad   de   Extension,   Nelson   Rodriguez   Montafia,
Representante   principal   de    los   profesores   y   Ronald    Cantor,    RepTesentante   de    los
estudiantes.
INVITADOS:   Manuel  Mayorga,  Coordinador  de  Tec.   Industrial  e  lng.  de  Producci6n,
Rodrigo   Esquivel,   Coordinador  del   Proyecto   de   Tec.   en  Construcciones   e   lng.   Civil,
Norberto Novoa, Coordinador de Tee. en Sistematizaci6n de Datos e Ingenieria Telematica,
Kristel     Solange    Novoa,    Coordinador    Tec.     Electr6nica,    Ing.    Control     e    Ing.    en
Telecomunicaciones,   Henry   lbafiez,   Coordinador   Tec.   e   Ingenien'a   en   Electricidad,
Humberto   Guerrero,   Coordinador  de   Autoevaluaci6n   y   Acreditaci6n>  Juan  Zambrano,
Representante  de  profesores  del  area  de  Ciencias  Basicas  y  C6sar  Garci'a,  Gestor  de  la
Maestrfa en lngenien'a Civil.
AUSENTHS. Profesor Robinson Pacheco, Decano de la Facu]tad, Yaqueline Garz6n por el
Comite de Curn'culo y Myriam Avellaneda, Representante del area Socio-humam'stica

SH ABRE LA SES16N CON EL SIGUIENTE 0RI)EN DHlj DiA:

I. Aprobaci6n del   Acta 06 de 2017 del Consejo de Facultad
2. Presentaci6n de Malla Curricular de [a Maestria en lngenierfa Civil
3. Informe de Decanatura
4. Varios

I. A|)robaci6n del Acta 06 de 2017

EI  Secretario  pone  a consideraci6n el  acta de  la  sesi6n del  dia 21  de Abril  y el  Consejo  de
Facultad aprueba el  acta 06  de 2017.  Se  recuerda que de haber inconsistencias de forma,  se
hagan saber directamente en la Secretar{a.

2. Presentaci6n de Malla Curricular de la Maestria en Ingenieria Civil

El   profesor  Cesar  Garcfa  toma  la  palabra  para  informar  que  se  hace  neccsario  que  el
Consejo  de   Facultad  formalice   la  Malla  Curricular  de   la  Maestria  en   lngenierfa  Civil
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materias  del  plan  de  estudios  puedan  ser  subidas  y  registradas  en  el  Sistema  Condor de  la
Universidad, lo cual hace parte de las condiciones para poder ofertar el  Programa.

Presenta la tabla de  creditos  que  se  precisa en 40  para las dos  modalidades  que obtuvieron
el  Registro  Calificado:  Profundizaci6n  e  lnvestigaci6n.  Sefiala  que  se  ha  avanzado  en  el
disefio  de  los  microcurriculos,  si  bien  queda  pendiente  el  Syllabus  del  Programa  que  dijo
debe ser mas detallado.

Explica el  profesor Garci'a que  se  prev5  como  Trabajos  de  Grado,  segin  la modalidad de
[nvestigaci6n   o   Profundizaci6n   que   escoja   el   estudiante,   1a   validaci6n   de   un   articulo
cienti'fico en Revistas indexadas en las Categoii'as 8 y C.

Dice  que  pide  por  eso   la  aprobaci6n  del   proyecto  de  Resoluci6n  que  remiti6  para  el
Consejo  de  Facultad para que se  remita luego para ]a aprobaci6n del  Consejo  Acad5mico.
Dice,  no  obstante,  que  ten fa  la  duda  de  c6mo  citar  la  Maestn'a  pues  en  la  Resoluci6n  de
creacl6n  del  Consejo  Superior  se  denomin6  Maestria  en  lngenieri'a  Civil  con  6nfasis  en
Construcci6n y  Habitat,  pero  en  el  Registro  del  MEN  qued6  como  Maestri'a en  lngenieria
Civil  en  las  modalidades  de  Profundizaci6n  e  Investjgaci6n.  EI  Proyecto  de  Resoluci6n

queda como anexo de la presente acta.

El  profesor Nelson Rodrfguez pide reforzar los espacios academicos del area de estadistica,

pues ve un  espaclo  en  Disefio  de Experimentos  que  sin  una formaci6n estadistica s6lida es
una  carencia  para  los  potenciales  estudiantes.  Cita  como  ejemplos  que  muchas  veces  se
habla de  inferencias o  muestreos,  pero  son areas que tienen  mucha mas complejidad y los

propios matematicos acusan a veces igiiorancias para enfocarlas hacl'a el  Disefio.

La profesora  Nevis  Balanta  pide  que  se  matice  y  precise  un  tanto  mas  en  la  operacidn  y

gesti6n de la oferta de la Maestria la exigencia de arti'cu]os en Revistas de categorfa a  y C.

EI  Secretario  intervjene  para  sefialar  que  en  su  opinion  la  denominaci6n  que  aprob6  el
MEN para la Maestria permite mas flexibilidad a la hora de disefiar la malla curricular y la
oferta  del  programa  por  lo  que  sefiala  que  asi  se  debe  recoger  en  la  Resoluci6n  que  se

propone para aprobaci6n de los Consejos de Facultad y Acad5mico.

El  profesor  Cc5sar  Garci'a  precisa  que  efectivamente  se  preve  ser  mss  cuidadosos  en  ]a
selecci6n  de  los  docentes  que tendran  a su  cargo  materias  de  matematicas  para  evitar  las
carencias en Disefio  experimental  y que  sobre  los arti'cu]os  cientificos se ha previsto que  se
acuda a evaluadores,  cunndo  la aprobaci6n  de  ellos  se  tarde  demasiado  en  las  revistas  que
se  envien  para  publicaci6n.  Que  eso  evitan'a  que  el  proceso  de  grado  se  dilate  para  los

potenciales Magisters.

El profesor Juan Zambrano propone que los docentes que se vinculen tengan mfnimo nivel
de Maestria.

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  el  proyecto  de  Resoluci6n  de  la  Malla  Curricular  de  la
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y  luego  la  remita a aprobaci6n  del  Consejo  Acad6mico  de  ser posible  para  su  reuni6n  del
dia martes  16 de mayo.

3. Informe de Decanatura

EI  Secretario  informa de  la  protesta pacffica del  pasado jueves  4  de  mayo  y  explica c6mo
surgi6  la  propuesta  y  la  reacci6n  que  gener6  en  la  Facultad.   Precisa  que  hubo  alguna
molestia  por  un  grupo  de  estudiantes  en  el  transcurso  de  la  protesta  pero  que  luego  se
acord6  hacer  un  debate  sobre  las  inquietudes  que  gener6  el  comunicado  del  Consejo  de
Facultad  en  el  que  se  sefialan  algunas  observaciones  de  los  docentes  que  asistieron  a  las
asambleas previas a la protesta del 4 de mayo.

Sefial6  que  algunos  docentes  disgustados  con  la  concentraci6n  que  se  hizo,  ham  querido
tergiversar  lo  que  en  el  comunicado  se  dijo,  sin  advertir que  ni  siquiera  las  observaciones
alli contenidas  son  necesariamente  compartidas por los miembros del  Consejo de  Facultad,

pero que no por eso son irrespetuosas, dado que hacen parte de la diversidad de opiniones y
percepciones  que  se  dan  en  la  Facultad  sobre  lo  que  en  ella  sucede.  Termjn6  invitando  a
que,  en  todo  caso,  se  asistiera a las  sesiones  de  las franjas  institucionales  que  se acordaron
para debatir con los estudiantes y profesores.

Finalmente  propuso  que  la  solicitud  de  la  Oficina  de  ACTeditaci6n  y  Autoevaluaci6n  de  la
Facultad   pidiendo   claridad   sobre   la   ofertfl  de   especializaciones   fuera   ventilada   en   ]as
intervenciones siguientes como parte de este punto del orden del dia.

El  profesor Nelson  Rodr]'guez  interviene  para  ratificar  que  en  efecto  se  hizo  la  asamblea

para debatir el  dfa ]unes  8 de mayo en  la cual  intervino. No obstante saludar el  debate,  dijo
que   percibe   que   este   puede   ser   improductivo   dado   que   se   prolongan   y   repiten   las
mtervenciones sin  llegar a cosas concretas.  Pero abog6  para que se  genere mas convivencia

pese a que duda que se  lleven a la practica los Acuerdos.

El  profesor  Norbeilo  Novoa  reitera  que  la  asamblea  y  la  protesta  fue  producto  de  las
reuniones de docentes, en las que se convoc6 a todos, pese a que ahora se quiera vcr como
si  esa decision hubiera sido del  Secretario Academico.

El  profesor Henry  lbafiez expi.esa que  lo  importante es que se pudo debatir  sin bloquear,  lo
cual  fue  positivo.  Pregunta  cuantos  mi€rcoles  se  va  a  debatir  porque,  dijo,  debe  haber
l]'mites  en  el  debate  para  poder  llegar  a  acuerdos  puntuales.  Por  ejemplo,  que  no  se  fume
marihuana  en  los  bloques;  que  los  viemes  en  la  tarde  no  se  fomente  el  trastomo  de  las
clases;  reglas  sobre tenencia o  ausencia de  animales,  etc.  Sefial6,  sin embargo, que  se  debe
evitar a  sefialar  los  problemas  de  la  Universidad  y  buscar cual  es  el  compTomiso  concreto

que tendran en los acuerdos,1os estudiantes, los docentes y los directivos.

El  profesor  Humberto  Guerrero  interviene  para expresar  su  sorpresa por algunas  cosas en
debate,   pues   cn  su  opinion,  hay   cosas  que  son   innegociables.   Pone   como  ejemplo   el
impuesto  del  4  por  mil  y  dice  que  el  podra  no  compartirlo,  pero  finalmente  cuando  se  ]o
cobran  no  tiene  nada  qu€  hacer.  Y  quc  algunos  puntos  en debate  son  de  simple  aplicaci6n

€de ias normas, asi' no se comparian                                                                             err;'



El  profesor Rodrigo Esquivel  sefial6 que  le parec]'a bien el  debate, pero pensaba que  no  era
mas  que  una  parodia.  En  su  criterio  hay  asuntos  que  son  de  responsabilidad  individual  de
los estudiantes y no de la Universidad  como  lo quieren atribuir.  Dijo que como  docentes  se

pueden  hacer  cosas  para  acompafiar  a  los  estudiantes,  pero  sin  la voluntad  de  5stos  no  es
posible  ]ograr nada.  Dijo finalmente no ve]'a c6mo  algunos  egresados estaban en asanbleas
motivando protestas o inducichdolas.

La   profesora  Nevis   Ba]anta   interviene   para   invitar   a   que   se   examine   c6mo   es   que
comunicamos nuestras posiciones.  Record6 que la parte de  la leyenda que  llevaron atras las
camisetas no  le  habria parecido  apropiada,  pues eso  de  que no  somos olla. . .  si  comportaba
una especie de  agresi6n  simbdlica y emocional  para todos,  pese a que sabi'a que esa no  fue
una   orientaci6n   del   Secretario   Academico,   ni   del   Consejo   de   Facultad,   pues   en   el
comunicado se invit6 a mostrar la leyenda exigiendo respeto y nada mas.

Aprovecha la ocasi6n para invitar al  Encuentro de Grupos y   Semillei.os de  lnvestigaci6n el

proximo  martes  16  de  mayo  y  al  Museo  ltineTante  el  viemes   19  de  mayo  en  la  Facultad
Tecnol6gica.  Dice  que  esta  vez  el  Museo  tendra  ]a  participaci6n  de  otras  instituciones  y
espera que haya una activa participaci6n y asistencia de docentes y estudiantes.

Tambi5n  informa  que  a  partir  del  d]'a  viemes   12  de  mayo  se  abria  la  convocatoria  de
Colciencias  para  la  categorizaci6n  de  los  Grupos  de  lnvestigaci6n,  lo  que  cambiaba  los
tiempos y exigia ya concentrarse en documentar y tramitar bien la gesti6n de cada Grupo.

El  estudiante  Rona]d  Cantor  interviene  para  expresar  que  respeta  la  actividad  que  se  hizo

por los docentes y pidi6 que el  Consejo de  Facultad y  los docentes en  general  asumieran su
papel  de  direccibn  y  ]iderazgo.  Sefiald  que  la  divisi6n  de  los  docentes  no  era pToblema  de
los estudiantes,  pero  crei'a que se debia ocupar tiempo  en  debatir,  pese a que, dijo, tambien

participaba   de   la  opini6n  de  que   la   ley  habia  que   aplicarla.   Record6   que   segtin  tenia
informado,  en la Facultad  si habia camaras que funcionaban a prop6sito de los asuntos de
inseguridad y convivencia que se han planteado en los tiltimos dfas.  Pidi6 finalmente que el
Consejo   de   Facultad   direccionara   el   debate   que   se   ha   planteado   con   la   comunidad
universitaria.

El profesor John Forero sostuvo que no era partidario de que e] Consejo de Facultad avalara
ningtln  debate,  pues  ya  en  ocasiones  anteriores  se  ha planteado  y  lo  que  resultaba era  una
discusi6n  sobre  normas  que  si  se  debi'an  aplicar  o  no,  cuando  son  de  estricta  aplicaci6n
como  se  ha  dicho  I)or  otros  docentes.  Que  ademas  51  no  tenia tiempo  personalmente  para
estar en las sesiones que se plantean.

El  profesor Rodrigo Esquivel  interviene para pToponer que se hable mas de Dialogo que de
Debate.   Que  se  debi'a  evitar  el   llamado  debate  pol]'tico  y  se  acordafan  unas  reglas  de
dialogo.

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  que  su  posici6n  es  establecer  las  siguientes  indicaciones:

que  se  hable  mds  de  Dialogo,  unos  tiempos  limites  hasta  finalizar el  semestre,  un  temario
preciso y que haya voluntad para acuerdos mfnimos.

El  profesor  Manuel  Mayorga recuerda el  asunto  de  ]as Especializaciones  y dice que  segdn

c3gtiene entendldo, Sobre ella hay una regulaci6n en la Facultad.                                                   gr/



La profesora Nevis Balanta pide que se conozca mas  informaci6n sobre el caso para poder
decidir.

El   profesor   Norberto   Novoa   recuerda   que   para   la   propuesta   de   Espccializaci6n   en
Educaci6n Virtual ya se hizo un estudio de factibilidad y mercadeo,

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  ventilar  en  su pr6xima  sesi6n  e]  asunto  de  la  apertura  de
especializaciones    en    la    Facultad    solicitada    por    el    Coordinador    de    Acreditaci6n    y
Autoevaluaci6n de  la Facultad.

3. Varios

EI  Secretario  somete  para el  Consejo,  el  inventario  de  casos  que  se  listan en  las tablas  que
se  relacionan  a  continuaci6n  y  se  aprueba  lo  que  aparece  en  ]a  dltima  colurma  de  dichas
tablas:

3.1. Solicitudes de De|}endencias

CASO DEPENI)ENCIA ASUN'l`0 DEclsidr`' CONSF,jo DEFACULTAiD

I Seoretariacicncral

Oficio  SG-0371 -2017 por el  ciial  se  sollcitacopiadelanotificacidnpersonaldelactoadmimstrativoporclcualse]enotific6aCatherineEstrndaRuizldp6rdidadesucondicidndcestudiante

Acuszir recibido y  dclegar a  la  Secretar!aAcademicaparalosfinespertinentes

2

Coordmacion  ProyectoCuITicularTccnologia[ndusirlalelngenlcrlade
Oficlo  FTl-028-L7   Sollcifud  de  ava]  acedemicoconfmesdemovilidadparalacstudlanteAdrianaLizethVasquezMelo,quiencursara

^valar  la  solicitud                                                           I1

Producclbn asignaturas  en  la  lTnivcrsidad  Austral  de  ChilecnclDeriodoacad6mico2017-I11

3

Coordinacidn  Pro}'ecto

Oticlo  FTSD-0262-17   Solicllud de  anal Avalar  la  solicitud  del estudiante  Erik           ;
acedemico con  fines de  movilidad  para  los Felipe  Recamdn  }'  Negarlasolicituddel      )
estudiantes Brian  Camilo  Piragauta y  Erik estiidiante Brian  camilo  plragauta, dado     I

CulTlcular Tecnologl'a cn Felipe  Recaman,  quienes  cursardn  asignaturas quc se encuemra en  priieba aced6mica
Sistematizacidn  dc Datos e en el lnstituttt Politec"co Nacional de Mexico y por estar cursando 3  o mas veces un
Ingenieria en  Telematica 1a  Universidad de Granada (Espafid) mismo espacio academ]co) CALCU LO

respectivamcnte en  el periodo academico 20 I 7- MULTIVARTADO  inscrica en  el  periodo
Ill acad€mlco  2017-3

4

Coord inaci6n  Proyecto
Oflcio  ITTCC-136-17   Solic`tud de avalacad6mlcoconfinesdemovilidadpan  la

Avalar  la  solicitud
Curricular  I`ecnalog(a  en estudiante  Estefania  AmoTtcgui  Guzman, quien
Construcc iones c I ` I leg e cursarA asignaturas  en  Unlversidad Nac]onal
Ingen!eTizl  civ]l ^ut6noma de Mexico en el  periodo academico2017-Ill

5
Decanatiira  Fac ultnd

Remision  de la  Rcsoluci6n  00079 de  9 de  mayode20I7>perlacualsedesignacomo

Aciisar  recibido }  delegar a  la Secretaria
Tecnolbgica

representante de los programds de posgrado delaFacultadanteelConsejodeFaculfadaldoccnteC6sarAugustoGarciaUbaaue
^ci`demica  pars  log  fines  pcr`1neiites

6
Coordi nacidn  Proyecto

Oflcio FTM-187-I 7   Remisi6n  de  las  solicltudes
Avalar  la  realizacidn  dc  log  cursos

de  cursos  mtermedios  de  las asignalurasTermodinimicaAplicadaCalculoMulti\.ariado
interrnedios  en  las  asignaturasTermodinAmicaAplicada}iResistenciadcMaterialesEIConsejodeFacultad

Curricular Tecnologia e v  Reslstencia de  Malerlales   Lag  a.iignaturas
Ingenieria  Mecdrica ;stnrin a cargo dc  los  docentes  Luis ^lfere£Rlvas,PaolaOrdofiez}'OswaldoPastranrespecti\'nmente niegzi  la realizac]6n  del  curse  intermedlodelaaslgnaturaCdlculoMullivariadoenvirtudalascondicionesprcsupuestalesparalacontratacl6ndocente

7
Secretarla Academ icn

Rem]si6n  de  listado  nor el  cual  sc  otorga  elmcentivodeMatriciilasdeHonoralos

Ac`isar  recibldo v  delegar a  la  Secrctarla
Facultad 1 ecnol6gica estudiantes  beneficiados de  18  FacultadTecnolbgicaporaltorcndimientoacad6mico  enclDeriodo2016-Ill

Academica para  log  fines pert!nentes

ir,



CASO DEPENI)ENCI^ ASUNTO DECISION CONSEJ0 DEFAOuLTAD

8
Comite de  Auioevaluacidn y Oficio  FTCA-021 -2017,  Soll¢Itud  de aclaracion

El l`onsejo de Facultad  decidc abordar elAcreditacidn  Facultad frente a la politica de la Facult8d de ofertar o no
reonol6£ica esoeclal]zaciones asunto en su proxima sesi6n

9
Doris Marlene Olea Suarez Solicitud  de a`.al  academico  ofeha cursos  libres

^`'alar la solicitudDocente en   trabajo seguro en alturas, reentrenamien[o de
trabajo  seguro en  alturas (ni\'el  dvanzado) y
trabaio  sequro  en  csDacios  confinados

10

Coord lnacl6n  Provecto

Solicitud de Aval  para tramitar ante  la

Avalar  18  solict[ud

VicerTectorla Acad6mica  de  la Universidad
Dlstrital,1a compra de tiquetcs y  alojamiento de
dos (2)  conferencistas  lnternacionalt;s   EVAN
THOMAS, de la Universidad  de Portland,

Cumcular TecnologiaElectr6nica
Estados  Unidos y CARLOS DIA/I  U.niversldad
del  Oriente,  Cuba   En  el  marco del  XTI

CONGRESO INTERr`'ACJONAL DE
ELECTRONICA, CONTRol,  y
TELECOMIJNICA(`IONES -XIICI ECT, el
cual  se  llevara  a  cabo cl  26  }' 27  de scpticmbre
de  2017  en  la  Bibl]oteca  Virgilio  Barco,  Bogotd

1'

l`oordinacidnproyecto

Solicltud de Aval  para  participar en  la

Avalar  la  sol icitud                                                            I

"Convoca\oria pure  el  apoyo  de  la  movilidad

academica de docentes dc carrera de  la
U"versidad  Distrltal,  inv)tados  nacionales e
internacionales, docentes visitantcs  y docentes

expertos  para el  afro 2017, a  tru\'   a  del  rubro
Curriciilar Tecnologia CERI,  Resoluci6n  No  063  dcl  9 de t.ebrero de
Electtonica 2017", con  el  t`m  de  cubrir  la compra de tiquetcs

y  alojam[ento  de  dos  (2)  conf`crencistas
Intemaclonales   LUIS  AL13ERTO MANCF,RA

proveniente dc  la  Unlvers!dad  de  ULM,
A]emanla,  y M^RCEL0 FERREYRA dc
Areentina

12
Unidad  de  [nvcstigaciones

Solicilud  de institucionali7acldn  dc]  Provecto  de

Avular  la  solicttud y delegar a  la

lnvestigacidn  sln  financiaci6n  "APROPIAC16N
SOCIAL  Y CIRCULACT6N DE
CONOCIMIEN I 0 FIN  LA  FACULT^D

Faciiltad  Tecnolbgica TECNOLOGICA   lrNA APUESI A  DF Secretaria ^cademica para  los fines

GRUPOS   SEMILLEROS Y UNIDADES  DE pertinentes.

INVESTIGAcldN" de  la Docente NEVIS
BALANTA CASTILLA,

3.2. Solicitudes  de Docentes

CASO DocEr`-TE ASUNTO DnclsioN coNSEioDEFAC[JLTAD

I V ictor Rulz  Rosas
Remisi6n del  infome  dc  socializacion  de  resultados de  las

^cusar recibido delmt`ormeactividades  realizadas  en  el  murco  del  afro  sabfitico  que  disfrut6 en  el

ailo 2016

2
Sergio Giovanny

Solicitud  dc  afio sabatico desde  el  periodo academico 2017-lil   El

Avalar  la  solicitud  }docente  propane  escribir un  texto  cn  cl  que  se  caraclence el  sistema
constllJcti\'o de la  vi\iienda  popular en  las  principales  cludades de delegar a  la Secretarla

Valbuona  Porras Colombia   Bogota,  Mede"ii,  Call,  BarTanquilla e  lbEigu6   La Acad€mica  para ]os  fines
solicitud  cuenta  con  el  ai,'al  del  Consejo  CurTicular (()fic]o  FTCC- pertinentes
137-17)

tyny



3.3. Solicitudes de Estudiantes

CASO PROYECT() cODIGo NOMBRE \SUNTO
DECIsldNCONSEJ0DEFACUITAD

I
Tecnologja

20132374069

Danlel

Solicitud  de aval  para que  le  sea poslblepreseutarsealilconvocatoriaabiertadeReingresosdelaUniversidadDlstrltalsin

Negar la solicitud
que se  ]e aplique  lo establecido en  el puesto qLie el  seRor

RlcaTdo
artlculo  3  de]  Acuerdo 004  de 2011  del Andrade pudo haberse

Mecanica Andrade
C  S  tJ   (tiempo maximo para  la  solicitud  de presentndo a la

Bamga reingresos)   E] estudiante abandond al no Convocatorla de
pagar la scgunda cuota de fraccionamiento Reingresos abierta en
de  sii  matriculzi en el  pcriodo 2016-I,acusandoproblemasecondmlcosmis iinacalamidadfuniliarIlosoDortada octubre de 2016

1
Ingen icr(a en

20132373013

Elkl'1Leonardo

Solicilud  de Reingreso para el  periodoacademico2()17-lTTLoanterioTconsiderandoqueelsolicitantepcrdio sucondicidndeestudian[eenvinudaloestablecjdoenelart(culotercerodcl

DirigiT  la  solicilud  al

Acuerdo  004  de 20]  I  dcl  Consejo  SuperiorUniversltario(Solic![uddereingresofuera Consejo  Acad¢micopuestoqiieelConsejo

TelecomunicaciOnes
Sanche7'rrefio del  p]azo  maximo de un  afro)   El  solicilanieaducequenopudopresentarseaalgunaconvocatoriadeReingrcsosdebidoamotivosdesalud(cstndodecoma}'postcrioTrccuperaci6nPOTcuidaacaec]dacl25/12/2015),LasolicitudcuentacomasoDorteelhlstorialmedicocorTescol`dicnte de  Facultad  no tiene  lapotcstadpeTadecidirdefondosobreelpart,cula'

3
I eonologlaMecinica

20102074007
Cr]stlan

Solicilud de  Reingreso para e]  periodoacadcmlco2017-IllLoanterioTconsiderandoqLicelsolicitanteperdi6 sucondici6ndeestudianteenvirtudalo

Dirigir  la  soliclfud  al

establecido  en  el  artlculo tercero  del Consejo Academ ico

Acuerdo 004  de  201  I  del  Consejo  Superior puesto que el  Consejo

Bernal  Cells Uni`'crs`tarlo (Solicifud de  rcmgTeso fueradelplazomiximodeunario)Elsolicitanteaduccquenopudopresentarseflalgunaconvocato"deReingresosdebidoamot]vosdesaludLasolicitudcuentdcomosor)orteclhlstorialm6dicocorresDond]ente de lacultad  no tiene lapoles(adparsdecldirdefondosobreelpart]cu]ar

4
lngemeria dc

Egrestldo
SEindra Solicitud de Beca de Posgrado cn virtud a Avalar la  so]icifud  }'

M Ilcna  Av-ila lo establecido en  el  artl'culo  58  del  cstatuto delegar a la  Secreturia
Produccidn

Salcedo Estud]antil
Academlca para losfinegoertinentes

5 Ingenieria Civil Egrcsado

AshlevNata]y PaolaGonzale7
Solicitud  de  Beca de  Posgrado cn  vlr`ud aloestablecidocnelartlculo58delestatuto

Avalar la  sollcitud  }.delegaralaSccretaria

Mchdez
Esludiantll

Academica para losfincspertinentes

6
Ingenier!a

Egrcsado lose Cen6n

Solicitud  dc exoneracidn  del  pago  porderechosdematriculaparaposgradoparhaberobtenidoclmejorpuntajeenlasprucbasSaberPro(ECAES)ensuDromocl6ndeDroyectocurricular
A\.alar  la  solicitud  }.delegaralaSecretarla

Elecmca TorTes  Arias Acad6mica para  losfinespertLnentes

7
lngcnicria

Egresado
Lma Maria

Solicitud  de exoneraci6n del pago pordcrechosdematrlculaparaposgradopar
A\'alar la  soliclrud  y

Ram`rez habeT obtenido el  mcjor puntaje en las delegar a la  SecretaTia
Electrica

TorTes pruebas Saber Pro (ECAF,S) en  surtromoclondei]rovectocurricular
Academica pars losfinespertinentes

8
Tecnologia

20072077()7 I

Mabel
Derecho de  peticidn  donde  soliclta

Responder a laestudiantcque su

Blv'ana
Reii`greso  en  el  per]odo acad6mico 2017-3 sollcltud  se niega  en

'ndustJlal Olall¢ sin  cumplir  la totalidad  de  la sanci6n  de  un virtud  a  lo  cstablecido

Ramos
ario por suspensi6n  por bajo rendimien[o en  cl  literal  e   del
acndemico (^cuerdo 027 de  1993) artjculo  11  dc!  Aouerdo027de1993delCSU

/



C^SO PROYECTO cdDIG(} \'OMBRE ASUNTO
DECISLd.TVCO`SE.J0DEFACULTAD

9

Ingenleria  en

Egresados

I-Ie,car yHeller
Derecho dc  peticibn  donde  soltcltan el

Responder a  losegresadosqueel  trabajo

TelecomunicaciOnese estado de] proceso aprobado por el ConsejodeFacultadparalarevisidndesutrabajode de grado ya  fueremitidoaundocente

lngenier{a cnControl LedezmaLeudo
grndo a fin de obtener el caractcr deMerltorlo

de  la  Facu]tad  delngemenaquien hardlasvecesderevisordcltrabalo

]0

Tecnolog`a enConstruceiones
Componente

Sergio  LuisSl

Derecho de petlcl6n  donde  solicita
Responder al  estudiantequesen]egalasolicifud

autorlzacidn  para  presentarsc  al  proceso de en vLrtud  de  las
adrnisiones  al  progTama  de  lngenieria CivilIf`1 condiciones

CI\,iles
propedeutico agarGbmez sin  que a   a   ec ia  de  cierre  de  laconvocatoriahayaterminadola tiltima establecldas par elMENparalos

asignatura  de]  componente proped6litlco aspirantes al  nivel  de

que  cursa actualmonte lngenier(a  de  formacidnDorciclos

1]

Tecnolog(a en
20062079064

Adolr`o  Isaac Solicitud  de  reexpedicich  del  recibo de Avalar la solicinid  }.

Construcoiones Pardo matriculzi  por coiicepto  de  terminaci6n  de dclegar a la Secretina

Clv'lcs Osp,na asignaturas Academica  para  logfines1)ertinentcs

12
lngenier(a en

20142678045

WtlllamAd
Solicitud  de  reexpedicioii  dcl  recibo de Avalar  la sollclfud  y

Telematica
nrcsNt''|ez

malri'cula por conccpto de terminacibn deasignaturas delcgar a  la  SecretariaAcad6mlcaparalog

VerEara l`ines pertinentes

13
Inge"er,a

20 I 3 2372052

JuanSebastian
Solicitud  de reexpedici6n  del  recibo de Avalar  la sollcifud  ydelegaralaSecretaria

EI€ctrlca Bedoya
matricula per concepto de [ermmaclon deaslgriaturas

Academica para los
Flerro fines pertmentes

14

Ingenieria  en
2014137J003

Jhon  Albeno Soliciliid  de reexpcdlcl6n  del  recibo de
Avalar  la  solicitud  y

Telecomunicaci Agu,Ire matricula  por concepto de  terminacidn  de delegar a la  Secretaria

Ones Ard'la aslgnatiiras
Acadcmica para  losfinesDertinentes

15
Tecnologta  enElectr6nica

20142573109

BraydnEnr,queBaraloiiaHcrnandec

Solicltud  de  Re(Ira  Definltlvo AvalaT  la solicitud

]6
Tecnologia enElecttonlca

20152573093
Juan  ManuclP6rezSolo

Sol]citud  de  Retiro  Definitivo Avalar  la  solicitud

17

Tecnologla  enSlstemasFlectricosenMedia}'BajaTcnsl6n

20 I 7 I 572cO2

Andr5sFel,peCulmaRodrl'guez

Solicitud  de  Retiro  Dermm\ro Avalar  la solicitud

18
TeonologlaMccch!ca

2016237412 5

John  MarloWiesnerRodriBuez
Solicitud  de  Rctiro Deflnitivo Avalar  la  solicitud

19
Teonolog(a en

20162573066
Paula  LizethPalaclos

Solicitud  de  Retiro  Volulltarlo del  periodo
Ava]ar  la  solicitudElectronica

Cebullos
Acad6mico 2017-I

20
Tecnologia en

20161573329

WIll'amAleiandro

Solicitud  de Retiro  Voluntario dcl  peTiodo
Avalar ]a  solicitudElcctronl¢a Ballt'sfaRolas Acad€m leo 201 7-I

21
Tecnologia en

20132573039

KarenTatlana
Sollcltud  de  Retiro  Voluntario dcl  periodo

Avalar la sollci"dElectto!`ica OlayaMorales Academlco  2017L|

22
Tecnologta en

20162573084

JennyCarol ina
Solicitud  de  Reliro  Voluntano de]  penodo

Avalar  la sol`citudElectT6nica UscdteguiBciarano Acndemico 2() 17-I

23iI
Tecnologia enElectr6nica

20152573084

DeibisonFemando
Soliciiud  dc  Retiro  Voluntario del  periodo

Avalar  la solicitudHenaoManciDe Acad6mlco  2017-I

-...



CASO PROYF,CTO cdDIGo NOMBRH ASUNTO
DECIsldNCONSEJ0DEFACLLTAI)

24
Inge"eriaIElectrica

2015  138`1026

PabloAndr6s
Solicitud  dc Retiro  Voluntario del  perlodo

A`'alar  la sollcitudAv]IesJaramLllo Acad¢m loo 2017-I

25
Te¢nolog[a en

20112072028
Jchn FemeyM'

Solici[ud  de  Retiro  Voluntario de]  periodo
Avalar  la  solicitudElectricidad artlnezSuarez

^cad6mieo 20 I 7-I

26
recnologla

20171.174054
tyl,guelAngelL6pezDlaz Solicitud  de  Retiro  Voluntario del  periodo

Aval8r  la solicltudMecanica Ac8demico  2017-I

27
Tecnologla

20171374046
Juan  PabloSanchez

Solicitud  de Reliro Voluntario del  periodo
Avalar la  solicitudMecanica

Santana
Acad€mico 2017-I

28          (Tecnol()gia 20092074028
Wlmam Solicitud  de Retiro  Voluntario del  periodo

Avalar la sollcltudI Mecinica CTar?,6n ^cad6mico 2017-I

29
]nge"cria de

20162377011

JcjssonJa\,ler
Solicitud  de  Retlro  Volunttirio del  pcriodo

AvulaT  la solicifudproduccion Gamba Mora
Acad6mico  2017-I

30
Tecnologia

2() 1410771  13

Lau"MIlena
Sohcitud  de  Reiiro  Vo]untario dcl  I)eriodo

Avaldr  la solicitudIndustrial
Rodriguez

Acad5mico 2017-I

31
Tecnologia

2017 I 577028
I)e,syDanlela

Solicilud  de  Retiro  Voluntario dcl  periedo
Avalar  la solicitud[ndl'strlal

Galv's
Acad€mico  2017-I

32
lngcnlcrla  de

20162377051

OmarAndTeyGonzalez
Sohcitud  de  Rctlro  Voluntario del  periodo

AvalnT  Ia  solicttudI   Produccibn Acad6mico 2017-I

33
Tecno]ogia

2015 2777750
lauraCarolma

Solicitud  de Retiro  Voluntario del  periodo
Avalar `a so]icitudIndustrial

Baracaldo
Acndemlco 2o 17-I

34 lngenier(a Civil 20132579032

^drlanaPerez
Solicitud  de  Retiro  Voluntario del  pcriodo

A`'aldr la solicimd
Gallndo

A¢adem lco 201 7-I

35

Teonologia enConstrucciones
20162J79127

JohanSebas[lan
Solicitud  dc  Retlro  Voluntario del  periodo

Avalar  la solicitud
CIV'les I ,ozano Tore Academlco  2017-I

36 Lngenierla  CivL1 20171579030

L!ze[hAlcjandra

Solicitud  de  Retiro  Voluntario  del  periodo
Avalar  la  solicitudSanranaCortes Academico 20 I 7-I

37 Ingemer`a Civll 20 I 41579104

WIIsonJay'erRlverosAntonHe7
Solic]tud  de  Retiro  Voluntario del  periodoAc8demico2017-I

Avalar  la  solicitud

38;

Tecnologla enConstrucciones
20141379 I 02

JefersonStiveP6rez
Sollcit`id  de  Retiro  Voluntario dcl  periodo

Avalar  la solicifud
I   clvlles

Qulntero
Academico  2017-I

39
Tecnc)]ogia cnConstrucciones

20162379 I 77

Andr6sMauricio

Solicitud  de  Reliro Voluntario  del  perlodo
Avalar  la  sollcitud

Clvlles
RamirezOnucla Acadchiico  2017-I

40
l`ccnolog(a  enConstrucciones

20162379178

Erika Mar(aVeldsquez
Solicitud  de  Rctiro Voluntario del  peTiodo

Avalar  la  solicitud
C'vlles Salendo

Acad€m leo 2017-I

4'
Tecnolog(a enC

20162379739

I,ulsaFemanda
Solicitud  dc  Rctiro  Volun(ario del  periodo

Avalar  la  solicltudonstrucoionesCl\,Iles
VlllaVillanueva Acad6mico 2017-Iz7a          --._Fit/



ACUERI)OS

/    EI Consejo de  Facultad aprueba el proyecto  de  Resoluci6n de la Malla Curricular
de  la Maestria en lngenieria Civil y delega a la Secretaria Acad6mica para que la
revise y precise y luego  la remila para aprobaci6n del  Consejo Acad6mico  de  ser
posible para su reuni6n del dia martes  16 de mayo.

/    EI Consejo de Facultad aprueba que en su pr6xima sesi6n se abordard el asunto de
la aperlura de especializaciones en la Facultad

Una vez agotado el orden del dia se levanta la sesi6n. de la que como Secretario extiendo la

presente acta.

EkeNAkL"tz/0%EthA'
Secretario Consejo de Facultad

Facultad Tecnol6gica

_ill -iiii--
+i--.,/;--i/

V`1.`..'\\I)I('{

ANEXOS:                   Propuesta de  Resoluci6n de la Malla currlculaT de  la Maestrla en lngenierla civil


